
“Lo scopo della nostra vita è amare ed essere sempre pronti ad imparare ad amare gli 

altri come solo Dio può insegnarti. […] Qualsiasi cosa farai avrà senso solo se la vedrai 
in funzione della vita eterna. Se starai amando veramente te ne accorgerai dal fatto 

che nulla ti appartiene veramente perché tutto è un dono. […] Ci siamo sposati senza 
niente mettendo però sempre Dio al primo posto e credendo all’amore che ci chiedeva 
questo grande passo. Non siamo mai rimasti delusi. […] Sappiamo che sei speciale e 

che hai una missione grande, il Signore ti ha voluto da sempre e ti mostrerà la strada 
da seguire se gli aprirai il cuore… Fidati, ne vale la pena!»  

 
(Chiara Corbella Petrillo al figlio Francesco) 

 


